

Fecha: 15-10-2024 Medio: El Tipógrafo Supl.: El Tipógrafo

Tipo: Actualidad
Título: "La conectividad es clave para el desarrollo de la Provincia de Cachapoal"

Pág.: 2 Cm2: 290,5 VPE: \$463.068

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.500 19.500

No Definida

"La conectividad es clave para el desarrollo de la Provincia de Cachapoal"

Julio Gutiérrez, candidato a consejero regional por Cachapoal II de Renovación Nacional, destaca la importancia de mejorar la infraestructura y la fiscalización para enfrentar los desafíos de conectividad, salud y seguridad en la región.

Daniel Nanjari

En entrevista para "Mirada Regional", Julio Gutiérrez, candidato a consejero regional por Cachapoal II, abordó los principales problemas de infraestructura y conectividad que afectan a las comunas que busca representar. A sus 37 años, Gutiérrez, ingeniero constructor de profesión, destacó que su propuesta busca resolver problemas como el colapso vial en Machalí y la infraestructura deficiente en Graneros y Codegua.

Gutiérrez, con un diplomado en políticas públicas, resaltó la importancia de los planes reguladores comunales e intercomunales para guiar el desarrollo regional. "Machalí, por ejemplo, ha crecido sin planificación, lo que ha causado un caos vial que afecta a sus vecinos. Es necesario replantear el desarrollo de infraestructura para responder a ese crecimiento", explicó.

Conectividad: un eje de desarrollo

El candidato subrayó que la conectividad es esencial para el progreso de las comunas. "No podemos seguir pensando a corto plazo. Las comunas deben proyectarse a 30 o 40 años", indicó. Planteó también la necesidad de mejorar caminos y puentes para integrar mejor a las localidades de la provincia.

En cuanto a la carretera del Cobre, uno de los proyectos más emblemáticos y problemáticos de la región, Gutiérrez criticó la falta de fiscalización como causa de los retrasos. "Es nuestra responsabilidad fiscalizar estos proyectos para evitar demoras como las que hemos visto", dijo.

Seguridad e infraestructura: desafíos compartidos

Además de la conectividad, Gutiérrez abordó la seguridad, destacando que un consejero regional puede contribuir a mejorarla mediante el financiamiento de vehículos policiales y programas de seguridad municipal. En el



âmbito de la salud, también señaló que desde el Consejo Regional se pueden apoyar proyectos para fortalecer la atención primaria en la región.

Para Gutiérrez, el rol de un consejero regional es clave para asegurar que los recursos del gobierno lleguen a las comunas y que los proyectos se ejecuten en los plazos estipulados. "Es necesario fiscalizar de manera efectiva para que las obras se lleven a cabo a tiempo", afirmó.

El futuro de Cachapoal en juego

El candidato, quien aparecerá con el número 1-108 en la pepeleta, finalizó su intervención instando a los ciudadanos a votar en las elecciones del 26 y 27 de octubre. "Mi propuesta es clara: mejorar la conectividad, la infraestructura y la calidad de vida en todas las comunas de Cachapoal. Debemos elegir consejeros comprometidos con el desarrollo de nuestra región", concluyó.